



**Federación de Centros y Entidades
Gremiales de Acopiadores de Cereales**

MUY IMPORTANTE

INFORMACION SOBRE VERIFICACION DE BALANZAS NORMAS INTI

En el día de hoy, los señores Fernando Rivara (presidente del Centro de Acopiadores de Cereales), Raúl Dente, Armando Casalins y Daniel Zanelli, junto a autoridades de ACA y AFA, mantuvieron una importante reunión con el presidente del INTI, Ing. Martínez y el Ing. Laiz funcionario de esa institución.

Luego de una serie de consideraciones respecto de las normas sobre verificación periódica del INTI y su posible aplicación a las balanzas de acopiadores y cooperativas, y con el propósito de poder estructurar un programa donde acopiadores, cooperativas, balanceros y el INTI coordinen las tareas de calibración y verificación por zonas, en condiciones ventajosas para todos los participantes, se resolvió llevar a cabo durante el mes de NOVIEMBRE tres pruebas piloto en Cañada de Gómez, Pergamino y Tres Arroyos, para determinar con exactitud tiempos y procedimientos para las calibraciones/verificaciones y demás aspectos de coordinación a tener en cuenta, permitiéndose dentro del control la reparación y/o calibración de la balanza, si correspondiere, en el tiempo que permanece el camión con las pesas patrón en la localidad, para que luego se proceda a la verificación.

Sobre la base de esa experiencia y con posterioridad a ella, los sectores estarán en condiciones de programar las tareas necesarias para que se practiquen las verificaciones en todo el país bajo las mejores condiciones de eficiencia y economía de costos. Dichos programas serán consensuados con las autoridades del INTI para su ejecución en el tiempo.

En la medida que continúen las actividades conjuntas acopio/cooperativas e INTI, entendemos que no se practicarán las inspecciones de balanzas normalmente denominadas “verificaciones de uso”.

3/11/04